

新春の候、皆様にはご家族とともに穏やかで希望に満ちた新年をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。また、日頃より電機連合静岡地方協議会の活動に深いご理解とご協力をいただいておりますこと、心から感謝申し上げます。

さて、2025年の干支は「巳（へび）」です。へびは古くから「再生」や「成長」の象徴とされ、脱皮を繰り返すことで進化し続ける存在です。これは地協の特性である「横のつながりの強化」と重なるものがあるように感じます。



特に、急速に変化する社会環境や働き方の多様化に対応するためには、「横のつながり」をさらに強固なものとし、情報や経験を共有し合うことが不可欠です。また、団結こそがすべての活動を支える原動力です。

労働環境の改善や地域社会への貢献といった取り組みにおいても、私たちが一つのチームとして進むことで、大きな成果を生み出すことができると確信しております。

電機連合静岡地方協議会としても、各加盟組織が一丸となり、知恵と力を結集し、共に成長を遂げていく年にして参りたいと思います。

今年一年、へびのようにしなやかに、そして力強く変化に適応しながらも、組織全体の団結を深め、共に進化する未来を目指してまいりましょう。

最後に、2025年が皆様にとって飛躍の年となることを祈念し、新年のご挨拶とさせていただきます。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



電機連合静岡地方協議会
議長 伊佐地 豪文